



H30. 7. すみれ保育園

今年、梅雨入りが昨年よりは少し早く、しとしとと梅雨らしい天気が続きました。梅雨の晴れ間には、園庭の水たまりでどろんこ遊びに夢中になったり、わいわい広場の川に入って、ジャブジャブしながら楽しんでます。年長さんが植えた夏野菜もすくすくと育って、キュウリやピーマンはもう最初の収穫をしてみんなで一緒に食べました。トマトも少しずつ大きくなってきていて、みんな楽しみにしています。また先日、さつまいもの苗植えもしました。去年は不作でしたから、今年はしっかり大きくなってね！と子供たちと植えた後に苗に向かって話しかけておきました。一本のひょろとした苗からたくさんの葉っぱが茂って、秋には土の中にたくさんのお芋が育ってきます。とても楽しみです。そして、わいわい広場には、ひまわりが大きくなってきています。それに、ひまわりの近くに柵で囲まれた畑には、いただいた「お化けカボチャ」の苗を植えています。道路側からも見えますから、見てくださいね！大きな葉っぱがどんどん伸びてきています。大きなカボチャができることを期待して！もうすぐ夏です。畑の野菜たちも、花も大きくなっていきます。子供たちも、負けずに強くたくましく成長していきます。植物に水をあげるように、子供たちにもたっぷりの愛情をかけて、成長を見守りたいですね。



## 7月生まれのおともだち



## お知らせ

- ◎ 個人面談では、大変お世話になりました。ご家庭での様子や、親御さんの思いも聞かせていただくことが出来ました。家庭と園とで一緒になって、子ども達がのびのびと健やかに育ってくれるように協力していきたいと思います。これからもよろしくお願い致します。
- ◎ 短冊にお願いごとを書いてきていただき、ご協力ありがとうございました。イオンタウンには幼児クラスの短冊が飾られます。見に行ってみてくださいね。園内は一階ホールの天井に天の川が流れ、園児の飾りをつるしています。さわりたくなるかと思いますが、見て楽しんでいただきたいと思いますので、ご協力お願い致します。
- ◎ 3日(火)～5日(木)の3日間、富田中学校から職場体験に2名の学生さんが来られます。よろしくお祈りします。
- ◎ 7月～8月は、ぱんだ・ぞう組も午睡をします。午睡用のタオルケット、又はバスタオルを2枚、6月29日(金)までに手さげ袋に入れてお持ちください。(毎週末に持ち帰ります。)
- ◎ 7月からりす組も水筒をお持たせください。りす組の部屋の前に水筒の見本を提示しますので、それを見てからご準備ください。よろしくお祈りいたします。
- ◎ 17日(火)からプールあそびが始まります。詳しくは、お手紙をご覧ください。尚、皮膚疾患や、目の病気などがある場合はプール遊びを控えていただくようになりますので、早めの受診や治療をお願いします。(虫刺されから、じくじくし始めたらとびひになりやすいので、注意しましょう) 保育士にも必ずお伝えください。
- ◎ 27日(金)～28日(土)はぞう組がキャンプに行きます。例年通り秋吉台青少年自然の家に宿泊し洞窟探検などを体験します。詳しくは後日お知らせ致します。

